

SESIÓN 4

40 aniversario de DMD

Facilitadores/as: Ray Fernández y Esther Díez

REVISTA

Loren Arseguet informa de que la revista especial 40 años ya está en imprenta y que después del puente del 1 de noviembre estará impresa. Por tanto, todos los grupos que quieran hacer algún acto especial por el aniversario la tendrán disponible.

Se informa de que la asociación ha recibido una denuncia por el uso de unas imágenes de internet sin permiso en un número de 2016. Están en mano de nuestros abogados. Al hilo de esto se recuerda la importancia de tener un banco de imágenes propio y se anima que si en las diferentes asociaciones o grupos hay personas amantes de la fotografía y nos quieren ceder imágenes, que se pongan en contacto con Esther (comunicacion@derechoamorrir.org).

CAMPAÑA EN REDES

Esther Díez (comunicación federal) presenta una campaña que se lanzará en redes en los próximos meses con motivo del 40 aniversario. Se ha contactado con personas conocidas del mundo de la cultura y con 10 colaboraciones se ha creado un vídeo de 1 minuto para hacer una campaña monetizada en redes.

Las personas que han colaborado son: Ana Rayo (actriz), Antonio de la Torre (actor), Cristina Alcázar (actriz), El Gran Wyoming (presentador), Jaime Blanch (actor), Juan José Millás (escritor), Miriam Díaz Aroca (actriz), Montserrat Domínguez (periodista), Ramón Márquez, *Ramoncín* (cantante) y Rozalén (cantante).

Este vídeo está disponible para los grupos /asociaciones que vayan a hacer actos de aniversario. Puedes solicitarlo en comunicacion@derechoamorrir.org

Hasta que se haga el lanzamiento oficial en redes, os pedimos que no se difunda en redes ni en WhatsApp.

CAMPAÑA MEDIOS COMUNICACIÓN

El 40 aniversario de DMD es una gran oportunidad para atraer la atención mediática y así difundir el trabajo de la asociación. Desde la oficina de DMD Federal aprovecharemos la efeméride para intentar aparecer en los grandes medios de cobertura estatal repasando los hitos de nuestra historia: la visión adelantada a su tiempo de Miguel Ángel Lerma y los fundadores de la asociación en 1984, las luchas de Ramón Sampredo y tantos otros por morir dignamente que acabaron removiendo conciencias, y la conquista de la Ley de Eutanasia, entre otros hitos. Los 40 años de la asociación también pueden resultar atractivos para los medios regionales y locales, y las asociaciones y grupos de los diferentes territorios del Estado tienen la oportunidad de dar a conocer su trabajo aprovechando el aniversario si emplean una mínima estrategia de comunicación

(envíos de convocatorias, notas de prensa, portavocías) coincidiendo con los actos conmemorativos.

Los grupos/asociaciones que quieran desarrollar un plan mediático pueden ponerse en contacto con Ray (prensa@derechoamorir.org)

ANDALUCIA

Sugieren algunas cuestiones, como por ejemplo incluir humor. Valoran la posibilidad de incluir el género cómic. Hacer una retrospectiva de que se estaba haciendo hace 40 años con una charla de Javier Velasco. Intentar que haya en los medios locales más visibilidad de los territorios.

ARAGÓN

El 12 de noviembre con una concentración utilizando la cartelería de la aprobación de la Ley y con una charla de Javier Velasco comenzará la celebración del 40 aniversario, se plantean alargar el aniversario durante un tiempo. Informan de utilizar los vídeos como cortinilla para el cinefórum.

CASTILLA LA MANCHA

Comienza del día 29 de noviembre, en el Salón de actos del Palacio del Infantado con la asistencia de Fernando Marín, una presentación de Blanca Calvo y una mesa con el presidente de la Comisión de Garantía de Castilla La Mancha y varios ponentes más

MADRID

Programado un acto para el 6 de noviembre, habrá una charla con las etapas de DMD Madrid con Fernando Marín, Ángeles Alcaide, una segunda etapa la de Luis Montes y una tercera con la nueva junta directiva

GALICIA

Por ahora no se ha planteado nada

COMUNIDAD VALENCIANA

El día 4 de noviembre se planteará una mesa redonda hablarán miembros del Grupo Inédito, vivencias personales, vivencias profesionales. Se utilizarán las fotografías para hacer una exposición o dinamizar las celebraciones

CATALUNYA

El 12 de diciembre a las 5 de la tarde se tiene preparado un acto para socios y voluntarios invitando a personas que han colaborado todos estos años

ANDALUCIA

No tiene constancia, por ahora.

CANARIAS

El 22 de noviembre la Fundación José Saramago ha invitado a Javier Velasco y Soco Lizarraga se verá una proyección y habrá un posterior debate.